

Bhabinkamtibmas Polsek Serpong Lakukan Sambang Ke Warga Kelurahan Serpong

Suhendi - TANGSEL.DEMOKRAT.CO.ID

Mar 11, 2024 - 15:16



TANGSEL - Bhabinkamtibmas Polsek Serpong Polres Tangerang Selatan AIPDA Joko Riswanto aktif dalam menjalankan tugasnya. Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, AIPDA Joko Riswanto melaksanakan kegiatan sambang dan DDS (Dialog, Diskusi, dan Silaturahmi) di Kelurahan Serpong. Kegiatan ini merupakan bagian dari strategi polisi dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat.(9/24).

Saat melakukan sambang, AIPDA Joko Riswanto tidak hanya sekedar mengunjungi warga, tetapi juga melakukan croschecking sistem dengan warga di RT 01/01 Kelurahan Serpong. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa sistem keamanan di wilayah tersebut berjalan dengan baik dan memperoleh masukan dari masyarakat terkait situasi keamanan di lingkungan mereka. Keterlibatan langsung Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini membantu menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

Selama kegiatan sambang dan DDS tersebut, warga RT 01/01 Kelurahan Serpong memberikan masukan dan keluhan terkait keamanan di lingkungan mereka. AIPDA Joko Riswanto dengan teliti mencatat setiap masukan dan keluhan yang disampaikan oleh warga. Hal ini merupakan bagian dari upaya polisi dalam mendengarkan aspirasi dan kebutuhan masyarakat serta memberikan solusi yang tepat guna.

Selain berfokus pada aspek keamanan, kegiatan ini juga menjadi momentum bagi AIPDA Joko Riswanto untuk membangun kebersamaan dan solidaritas antara polisi dan masyarakat. Melalui dialog dan silaturahmi yang dilakukan, terjalinlah hubungan yang harmonis antara Bhabinkamtibmas dengan warga Kelurahan Serpong. Ini membuktikan bahwa polisi bukan hanya bertugas sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan mitra dalam menjaga keamanan bersama.

Dengan berakhirnya kegiatan sambang dan DDS ini, diharapkan terciptanya sinergi yang lebih kuat antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Kelurahan Serpong dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa kolaborasi antara polisi dan masyarakat merupakan kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi semua pihak. (Hendi)